

EN LA COMUNA DE NINHUE

Conmemoran aniversario 146 de las Glorias Navales

Ceremonia tuvo lugar en la Hacienda San Agustín de Puñual, específicamente en el Santuario Cuna de Prat, en un ambiente marcado por el reconocimiento a la valentía de Prat y sus hombres durante el combate del 21 de mayo de 1876.



Cada 21 de mayo, la comuna de Ninhue se convierte en epicentro de la conmemoración nacional.

LA DISCUSIÓN
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: LA DISCUSIÓN

La seremi de Gobierno, Valentina Pradenas, participó en el desfile y acto cívico de conmemoración del 146° aniversario del Combate Naval de Iquique y Día de las Glorias Navales, actividad realizada en la histórica comuna de Ninhue, cuna del héroe nacional, el capitán Arturo Prat Chacón.

La ceremonia tuvo lugar en la Hacienda San Agustín de Puñual, específicamente en el Santuario Cuna de Prat, a partir de las 15.00 horas del miércoles, en un ambiente marcado por el reconocimiento a la valentía de Prat y sus hombres durante el combate del 21 de mayo

de 1879.

El acto fue encabezado por el alcalde de la comuna, Luis Molina, y contó con la presencia de autoridades locales y regionales, entre ellas, el gobernador regional de Ñuble, Oscar Crisóstomo, el Concejo Municipal de Ninhue y diversas delegaciones institucionales, educacionales y comunitarias.

Fuerzas vivas

Durante el evento, se realizaron escolares y de organizaciones civiles como juntas de vecinos, clubes deportivos y de huasos, además de una ofrenda floral en honor a Arturo Prat.

Durante el evento, se realizaron escolares y de organizaciones civiles como juntas de vecinos, clubes deportivos y de huasos, además de una ofrenda floral en honor a Arturo Prat.

“Es grato estar presentes en este lugar tan simbólico, donde nació uno de los más reconocidos héroes de nuestra historia. Recordar su legado es también reafirmar nuestro compromiso con los valores y con el desarrollo de nuestras comunidades”, destacó la autoridad regional.

Cada 21 de mayo, la comuna de Ninhue se convierte en epicentro de la conmemoración nacional, acogiendo a cientos de vecinos y visitantes que llegan hasta la tierra natal de Prat para rendirle tributo en una ceremonia cargada de simbolismo, historia y unidad.